

Beiband 3

S. 41

1356 ca. November 11 (circa festum b. Martini ep.).

[241

Edler Hermann, Herr zu Ahaus, bekundet, daß er mit Zustimmung des Pfarrers Johann zu seinem und seiner Nachkommen Seelenheil einen Altar neben „unserer Frauen Stuhl“ in der Kirche zu Ahaus zu Ehren der hl. Katharina gestiftet habe unter Vorbehalt des Patronatsrechtes. Er überträgt ihn dem Dietrich von Ahaus mit einer Rente, die man mit 24 oder 26 *M* ankaufen kann. Es folgt die Beschreibung der Dienste des Inhabers. Es siegeln der Stifter, der Pfarrer und Dietrich.

8 Kopien 18. Jh. Ahaus A 32; Spic. I (Hs. 162) f. 69. (Vgl. Inv. Ahaus 2 nr. 2.)